



Sheinbaum pide calma a Monreal y Adán Augusto



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, pidió cabeza fría y tranquilidad al senador Adán Augusto y al diputado **Ricardo Monreal**, luego de que el primero denunciara una reducción en el presupuesto del Senado por irregularidades en la gestión de recursos en la legislatura anterior, de la que el segundo formó parte.

"Son asuntos normales ahí entre ellos, pero hay unidad en el movimiento. Les deseo feliz Navidad, prospero Año Nuevo, cabeza fría, tranquilidad", indicó Sheinbaum a pregunta expresa de Sara Pablo en Palenque, Chiapas.

Añadió que se trata de un asunto menor, pero que si Augusto López tiene "algún tema, pues ahí hay instancias para denunciarlo".

En otros asuntos, la mandataria rechazó que se haya reunido con el expresidente Andrés Manuel López Obrador, quien se encuentra descansando en Chiapas.

Adán Augusto acusó a legislatura pasada de irregularidades

Adán Augusto denunció una disminución en la reducción del presupuesto en el Senado, debido a un ajuste por dificultades económicas actuales y señaló irregularidades durante la gestión de recursos de la anterior legislatura, donde estuvo Ricardo Monreal.

"Desde luego entiendo la preocupación de varias compañeras y compañeros que me han dicho que cómo es posible que (el presupuesto) no solo no aumentó ni siquiera en términos de la inflación, sino que sufrió una reducción", afirmó Augusto López.

Además denunció dos irregularidades: un contrato multianual de más de 90 millones de pesos con una empresa de elevadores que incumplió con su instalación adecuada, así como la existencia de otro contrato por más de 60 millones de pesos anuales con una firma que se encarga de la administración de archivos del Senado.

Monreal contestó, mediante un video, donde indicó que en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 no hubo recorte al Senado, sino un incremento del 3 por ciento.

“El Senado puede desempeñar perfectamente su función con este presupuesto; perciben más de lo doble que las diputadas y los diputados, que se quedaron rezagados con el tiempo en su dieta y en su trabajo”, dijo el diputado. _Con información de Sara Pablo

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/12/14/sheinbaum-pide-calma-monreal-adan-augusto-844889.html>